



—Foto de LA PRENSA, por Valiente.

INVESTIGACION. El Dr. Orlando Castro de la Coteria, presidente del Frente Unionista Democrático (FUD), al momento de dirigirse a miembros de diferentes comunidades de desarrollo, que representan a 32 mil pequeños empresarios, sobre la carta que han enviado al presidente de los Estados Unidos para que investigue la ayuda a El Salvador. Le acompaña Héctor Evora.

3 de marzo la segunda Jornada de Vacunación

El próximo 3 de marzo se realizará la Segunda Jornada de Vacunación Nacional dirigida a niños menores de cinco años, constituyendo esta actividad el mejor medio de protegerlos contra irreparables

consecuencias.

El Centro de Producción de Información, manifiesta que la meta de inmunizar 400 mil niños contra el sarampión, difteria, tosferina, tétanos y poliomielitis; —Pasa a la página 31—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

CORTE Y CONFECCION. Varias alumnas de la academia de corte y confección que opera en la Cruz Roja de la Juventud, trabajando bajo las instrucciones de la directora, profesora Imelda Argüeta. La academia está dando buenos resultados, pero ante su posible expansión, necesita de la ayuda de instituciones públicas y privadas.

Elogia apoyo en favor formación profesional

A pesar de las disposiciones legales que regulan el aprendizaje, han sido cuestionadas y muchos jóvenes han encontrado las puertas abiertas con empresarios dinámicos que a través de una concepción humanista, contribuyen al desarrollo

del país.

Lo anterior lo expresa el viceministro de Trabajo, Dr. Miguel Alejandro Gallegos, agregando que debido a la colaboración de la empresa privada y el esfuerzo del personal del —Pasa a la página 58—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

MENSAJE. El coronel Julio Agustín Trujillo, comandante de la Primera Brigada de Infantería, dirige mensaje a la tropa, así: "Adelante soldados, ¡primero la Patria!"

30 aniversario de Club Activo 20-30

(Santa Ana). El 30o. aniversario de su Carta Constitutiva celebró el Club Activo 20-30 de Santa Ana, en el Círculo Estudiantil.

La ceremonia efectuada el pasado sábado 16, por la tarde, comenzó con el ingreso de los socios fundadores y activos, en compañía de la novia del Club e invitados especiales.

Después de hacer los honores al Pabellón Nacional y cantar el Himno Nacional, el presidente del Club, señor Juan Antonio Castañeda, habló a la concurrencia, sobre los ideales y las obras realizadas durante los últimos 12 meses.

Posteriormente hubo un momento de oración por los miembros del Club, ya desaparecidos, y un discurso del presidente nacional del Club Activo 20-30.



OPTIMISTA. Santa Ana, Dn. José Miguel Lemus Martell, alcalde municipal, informa que se está superando el problema de la recolección de basura en esta ciudad.

Limpiéza buscan en los balnearios

Bastante actividad se observa en los puertos y balnearios del país, a medida que se aproxima la Semana Santa, porque de acuerdo a estimaciones de autoridades de Turismo, para esa temporada se espera una gran cantidad de veraneantes.

Las capitanías de los puertos de La Libertad, El Triunfo, La Unión y Acajutla, informan que se encuentran muy atareadas efectuando la limpieza de las playas y lugares cercanos, así como otros balnearios y centros turísticos del país.

También otros lugares que son muy visitados durante la época de Semana Santa, están siendo atendidos para que presenten al público un aspecto de limpieza y ornato.

Comercios planifican labor de Semana Santa

Todos los centros comerciales del país, encaminan su actividad hacia los preparativos para el desarrollo de la temporada de Semana Santa, que tendrá lugar en la primera semana del mes de abril.

En almacenes, restaurantes, hoteles, sitios de recreo, paseos públicos, balnearios, etc., se realizan los arreglos pertinentes; en las carreteras, caminos vecinales, playas, ríos, piscinas, se hacen los consiguientes preparativos.

En los centros comerciales más importantes, se hacen arreglos, adornos para mayor atracción de los compradores de artículos de mayor demanda de artículos de uso personal, de consumo, etc.

También los pequeños y medianos comerciantes, están

arreglando sus negocios a través de la demostración de productos relacionados con el uso y consumo en los balnearios o paseos públicos.

En síntesis, es notorio el movimiento preparatorio de las actividades laborales, industriales y comerciales, a medida aproximan las festividades de la Semana Santa, que anualmente cobran gran significación en el campo religioso, proplamente dicho, y en el vacional.

Los cuerpos de seguridad de todo el país, dan especial atención al desarrollo de las actividades de la temporada de Semana Santa, ampliando sus labores de vigilancia en carreteras, poblaciones y paseos públicos, con el objeto de que la ciudadanía disfrute a cabalidad sus tradiciones, ya sean religiosas, comerciales, turísticas, etc.

Impulso a producción para más exportaciones

Impulso al desarrollo de la producción, para incentivar y mejorar las exportaciones tiene planificado el Ministerio de Comercio Exterior, según lo informa el viceministro del ramo, Lic. Luisa Regina Acevedo, de acuerdo con planes del seminario "El proceso integral de las exportaciones".

El evento en mención, fue inaugurado por la Lic. Luisa Regina Acevedo, quien manifestó que en el MICE se han adoptado como principales lineamientos de acción y para contribuir al esfuerzo del presente gobierno, el desarrollo de la producción a través de la promoción de inversiones, co-inversiones y la implementación del programa de zonas francas.

Así como también, el crecimiento y la diversificación

de los productos de exportación; la apertura de nuevos mercados; asistencia técnica y capacitación entre otros; por lo que, plenamente consciente de la necesidad de llevar a cabo este tipo de eventos de capacitación ofrecen todo su apoyo para el logro de resultados satisfactorios.

Agregó la viceministra, que actualmente se organiza con el BID, la presentación de productos y empresarios salvadoreños en México, del 11 al 15 de marzo, se prepara la asistencia de más de 40 artesanos a la Feria Internacional de San José de David, en Panamá, a efectuarse del 15 al 24 de marzo y se fortalece la infraestructura de apoyo a través de oficinas y representantes comerciales de diferentes países. Todo con el objeto de hacer más

—Pasa a la página 53—

Pickering dictará una charla administración

La charla del Embajador norteamericano, Thomas R. Pickering, y la realización de un Seminario sobre "Administración por Objetivos y Delegación", para los días vier-

nes 22 y sábado 23, respectivamente, anuncia la Cámara Americana de Comercio de El Salvador.

El distinguido diplomático hablará durante el —Pasa a la página 58—



CAMBIO DE UNIFORME. Seis empleadas de ANTEL en el Centro de Gobierno, lucen el nuevo uniforme proveído por la institución, para tener una mejor identificación ante el público. El uniforme es de color celeste y del completo agrado de todo el personal femenino, afirma-

Ex-diputado, vocero ARENA pide meditar

Reflexionar hondamente ante la proximidad de las elecciones de diputados y concejos municipales, pidió a la ciudadanía el ex diputado y vocero del Partido Alianza Republicana

Nacionalista (ARENA), Antolin de J. Castillo.

La petición lo formuló al presentarse en un programa de televisión del partido el viernes pasado.

—Pasa a la página 30—



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

RECIBE SEGURO. La señora Verónica de la Cruz Bonilla recibe cheque del seguro de vida, por la muerte de su hijo, Luis Alberto Martínez Bonilla, ex socio de la Cooperativa ACACESPROMAC. Entrega el señor Noé Rodríguez Deras presencia el señor Rafael Cabrera Caldero.